

## Parkplatz-Pech: Unbekannter Alltagsheld beschädigt Pkw in Hör-Grenzhausen!



Ein schockierender Vorfall ereignete sich am 12. Dezember 2024 auf dem Parkplatz der beliebten Westerwald Arkaden. Ein unbekannter Fahrzeugführer beging einfach Unfallflucht – und das alles beim harmlosen Öffnen seiner Autotür! Wie durch ein Wunder ist niemand verletzt worden, aber das geparkte Auto hat ordentlich was abbekommen.

Die Polizei in Hör-Grenzhausen ist nun auf der Suche nach Zeugen. Jeder Hinweis könnte entscheidend sein, um den Täter zu finden. Wer etwas gesehen hat oder Hinweise geben kann, wird gebeten, sich unter der Telefonnummer 02624-94020 zu melden. Solche Vorfälle sind nicht nur ärgerlich, sondern auch äußerst unhöflich. Einfach wegzufahren, ohne für den Schaden aufzukommen, ist schlichtweg unverantwortlich!

## **Augenzeugen gesucht!**

Die Westerwald Arkaden sind ein beliebter Anlaufpunkt, und sicher hat jemand etwas bemerkt. Es bleibt zu hoffen, dass der Verursacher zur Verantwortung gezogen wird. Unfallfluchten nehmen in der Region leider zu, und das macht es nicht nur schlimmer für die Geschädigten, sondern auch für alle verantwortungsvollen Autofahrer. Seid vorsichtig und meldet euch, falls ihr etwas wisst!

### **Statistische Auswertung**

Ort: Neukölln, Deutschland

Vorfall: Vandalismus, Drohung

Ursache: antisemitische Angriffe

Beste Referenz: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

Weitere Infos: [welt.de](https://www.welt.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**